



Pièces	5 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	311
Prix	682 000 €

Vaison-la-Romaine

Maison à vendre (84110)

Vente villa de standing : proche de vaizon-la-romaine, secteur dentelles de montmirail, "la ravissante villageoise", très belle maison de plain pied réalisée avec charme, simplicité et confort. Dès l'entrée, la maison nous projette dans un environnement "contemporain" où le salon, la salle à manger et la cuisine se développent sur plus de 90 m². Par son exposition plein sud et son architecture, elle conjugue notre soleil de provence et une magnifique vue sur les dentelles de montmirail. Un terrain superbement paysagé, clos est doté d'une piscine chauffée. Elle bénéficie d'une belle surface ...

For sale luxury villa: near vaizon-la-romaine, sector dentelles de montmirail, "la ravissante villageoise", beautiful single storey house realized with charm, simplicity and comfort. With its southern exposure and architecture, it combines with our provence sun and enjoys a magnificent view of the dentelles de montmirail. A beautifully landscaped land, enclosed and with a heated pool. It offers a living area of 200 m² + outbuildings. Several covered terraces. Beautiful benefits, a perfect condition and very neat. To discover!« les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

